



NOTA DE PRENSA N° 381 –2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional Cajamarca construirá hospital de frontera en Jaén

El lunes 17 de septiembre se otorgará la buena pro a la empresa ganadora de la licitación pública.

Por: Tito Vera Cubas



El Gobierno Regional de Cajamarca a través de Proregión convocó a licitación pública la “elaboración del estudio definitivo, ejecución de obra y equipamiento del hospital de frontera en Jaén categoría II-2”, con una inversión de 80 millones 550 mil 520.00 soles, indicó el director sub-regional de salud Jaén, Simón Estrella Izarra.

Según la convocatoria pública en el Sistema Electrónico de Contrataciones del Estado (SEASE) y el Organismo Supervisor de las Contrataciones del Estado (OSCE), la presentación de propuestas están programadas para el lunes 10 de septiembre, la calificación y evaluación de las propuestas será el martes 11 y el otorgamiento de la buena pro el lunes 17 del presente.

El clamor de la población de contar con un nuevo hospital será una realidad, gracias a la voluntad política del presidente Gregorio Santos, quien priorizó la ejecución de la citada obra porque es prioridad brindar el servicio de salud a más de 500 mil habitantes de las provincias de Jaén, San Ignacio y los distritos del norte de la provincia de Cutervo.

Además se podrán atender pacientes que concurren de las comunidades nativas de Cañaris en la región Lambayeque, la población del distrito de Huarmaca perteneciente a la provincia de Huancabamba en la región Piura, y los pueblos de Bagua Grande, Bagua Chica y Condorcanqui de la región Amazonas debido a la accesibilidad vial y cercanía con la provincia de Jaén.

La ciudad de Jaén es estratégica y forma parte de un importante corredor económico con la sierra, selva, costa y con el vecino país del Ecuador, por tal motivo implementar un nuevo hospital con equipos de última tecnología y nuevas especialidades médicas podremos resolver casos de alta complejidad, indicó, el Dr. Simón Estrella Izarra.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Gregorio Santos en un año y medio de gestión cumple su promesa con el pueblo de Jaén de construir un moderno hospital de categoría II-2, como parte de su compromiso de trabajar incansablemente hasta ponerlo en funcionamiento y brindar el servicio médico de calidad a los que menos tienen, agregó.

Los funcionarios de salud del Gobierno Regional de Cajamarca ya iniciaron las gestiones ante los ministerio de Economía y Finanzas para obtener el presupuesto para la contratación de médicos especialistas en neumología, neurología, radiología, cardiología, traumatología, patología, incrementar el número de médicos ginecólogos y pediatras, entre otras especialidades.

Se agradece su difusión

Cajamarca 04 de agosto de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA